



# しののめYMCAこども園 園だより

2020年度1月号

発行者こども園園長 堀江和広

聖句「互いに愛し合いなさい」

わたしがあなたがたを愛したように、互いに愛し合いなさい。

これがわたしの掟である。

1月聖句 神は愛です。

ヨハネの手紙 I 4章 16節

あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

昨年は新型コロナウイルス感染拡大の影響を受け、日常の保育や予定していた園行事、イベント等が中止や変更を余儀なくされました。その様な状況にも関わらず、皆様方には、その都度ご理解ご協力を賜り、進めることができた事を改めて感謝申し上げます。

新しい年がスタートしました。今年の初日の出は雲ひとつなく、真っ赤な朝日が昇り、眩しくそして美しい日の出でした。

日本はもとより、全世界に拡散し広がりが止まないコロナ感染の収束を、願わずにはいられませんでした。

園児や先生と相談し、昨年のクリスマス献金は医療従事者の方々に、感謝の気持ちをお伝えしようと昭和大学江東豊洲病院に、クリスマスカード、手作りオーナメントと一緒に献金をお届け致しました。

副院長先生からのお礼の言葉、そして同病院の看護師さんや医師の方々の笑顔は、園児達にとって、とても嬉しく大きな喜びだったと思います。小さな子どもたちが医療に関心を持ち「医師や看護師に将来なってくれたら嬉しいです」と言う、副院長先生の言葉も印象的でした。

神様から頂いた「命」は私達だけのものではありません。その「命」を大切にして、自分の健康を自ら守っていく行動や、考え方を持つ事はとても大切な事だと思います。その事が医療従事者の方々が、私達に求めている事であり、喜んでもらえる事なのではないかと思えます。今回の献金活動を通じて、園児たちはその事に気づいてくれたと思います。

先が読めない状況が続きますが、今年も昨年同様、皆様方のご理解ご協力をお願い申し上げます。

園長 堀江和広